

Une pièce importante sûr et en dehors du terrain : fidèle dans l'engagement et en amitié. Un bel exemple de longévité qui doit donner de l'envie à tous....Gégé, je joue une tournée que nous te verrons encore sur le terrain dans quelques mois. Qui tiens le pari ????





La fête du sport d'Epervans, samedi 17 juin, fut une nouvelle fois le décor de la fin de saison des jouvencots. Une trentaine de joueurs, venus de Buxy, Louhans, St Appolinaire et Nuits ont prêté main forte aux jouvencots pour faire la démonstration de l'esprit qui anime l'ovale. Merci à eux.

En ces temps de fin de saison où le résultat l'emporte, ici personne n'aura retenu le score laissant la place au jeu.

3 fois 20 minutes de plaisir rugbistique plus tard, les jouvensots succombèrent à l'émotion pour la dernière de Gégé.

Et pour ne pas que cela soit dit, qu'ils se soient laissés émouvoir, tous se sont retrouvés aux sources du réconfort, pour finir la soirée, comme chaque année, dans l'ambiance que nous aimons tous.

Les jouvensots vous donnent rendez-vous, les vendredis 15 juillet et 12 août, aux marchés de nuit de Saint Gengoux. Venez nombreux retrouver nos agapes.

Bel été à toutes et tous et bonnes phases finales 2016...













